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信电学院综合办公室                         2018 年 6 月 19 日 

时  间：2018 年 6 月 19 日 

地  点：玉泉校区行政楼 108 会议室 

主持人：杨建义 钟蓉戎  

出  席：杨建义 钟蓉戎 章献民 赵颂平 何乐年 赵民建 陈红胜 

列  席：张朝阳 沈会良 史治国 王  震 赵蕾蕾   

缺  席：程志渊  

记录人：蔡  超 

 

会议纪要如下： 

一、围绕 2012 年和 2016 年两次学科评估中，一级学科的评估指标

变化和我院电子科学与技术、信息与通信工程两个学科的详细指标得分，

解读与分析两个学科在指标上的优势与不足，讨论了学科发展的相关举

措。 

二、学习《浙江大学重要工作事项请示报告制度（试行）》，进一

步规范学院向学校请示报告的流程。 

三、讨论吴锡东提出的产学研合作协议申请。 

会议讨论认为产学研合作要更加规范，提出产学科合作协议必须要

写明合作内容、合作生效日期和有效期限。也明确，产学研合作的企业

方应该提供每年 10万元的最低科研合作经费。 

四、传达 6 月中旬学校关于推进院系国际科研合作，科研院关于科

研政策、之江实验室对接工作等三次重要会议的精神，明确学院在国际

科研合作、科研奖励、科研机构考核、之江实验室对接等工作上的下一



步思路。 

五、讨论推荐由储涛教授、李尔平教授牵头申报浙江省 2018年度领

军型创新创业团队引进培育计划。 

（季玮 列席以上 3项议题） 

六、审议通过学院《研究生导师招生资格审核实施细则》，拟于近

期发文。并初步讨论学院研究生名额分配规则。 

（刘晶 列席议题） 

七、讨论信电楼电梯建造事宜。经学校建筑设计院前期现场考察，

原预留的电梯井不宜安装电梯。经会议讨论，提出在信电楼北门附近安

装观光电梯的建议，由学校建筑设计院提供相应建造方案。 

八、讨论暑期工作会议安排。拟计划结合工会疗休养活动，安排在 8

月底或 9月初于舟山校区举行为期 5天的会议和疗休养活动。 

 

 

 

 

送：学院院长、书记、副院长、副书记 

发：各党总支、各系、研究所（中心）、室、工会、团委负责人 

    2018 年 6 月 19 日 


